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Herr Mühlberg fragt, wer den Schaden am Gehweg beheben werde, der durch das Aufstellen 
von Fahrgeschäften an der Plantage entstanden sei. Herr Praetzel antwortet darauf, dass der 
Schaden bereits aufgenommen sei und das Unternehmen aufgefordert werde, den Schaden zu 
beheben bzw. finanziell zu begleichen. 
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